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VERBALE DELLA RIUNIONE  

DELLA COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI STUDENTI 

DEL 27 settembre 2022 

 

 

Oggi, martedì 27 settembre 2022, alle ore 9:00 si è svolta in presenza presso l’aula 5 della Facoltà di 

Medicina Veterinaria, la riunione della Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) della 

Facoltà di Medicina Veterinaria così composta: 

 

Prof.ssa Alessia Gloria (Presidente) 

Prof. Alberto Vergara 

Prof. Luca Maria Pennisi (Segretario) 

Sig.ra Viviana Verrino 

Sig.ra Daria Zoe De Angelis 

Sig.re Cristiano Blancato 

 

Erano presenti in aula la Prof.ssa Alessia Gloria, il Prof. Luca Maria Pennisi, il Sig.re Cristiano 

Blancato, e la Sig.ra Daria Zoe De Angelis.  

Era assente giustificata la Sig.ra Viviana Verrino. 

Era assente il Prof. Alberto Vergara 

 

 

Il Presidente ha aperto la seduta alle ore 9:05. 

La Commissione ha discusso i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

 



1) Comunicazioni 

Il Presidente della CPDS Prof.ssa Alessia Gloria ha comunicato alla Commissione che la richiesta 

inviata alla Presidenza di inserire un punto permanente dedicato alla Commissione Paritetica Docenti 

Studenti, fra i punti del Consiglio di Facoltà, per riferire costantemente in merito alle iniziative ed 

alle strategie per il monitoraggio del sistema di qualità della didattica erogata nei Corsi di Studio attivi 

presso la Facoltà di Medicina Veterinaria, è stato recepito. Il Presidente riferisce quindi che nel 

Consiglio di Facoltà del 28 settembre 2022 riferirà della scadenza interna per l’invio al PQA della 

relazione annuale della CPDS e che su tale documento saranno considerati anche i rilievi registrati 

attraverso gli incontri in aula degli studenti dei tre CdS da parte della componente studentesca della 

CPDS. 

 

2) Resoconto attività di incontro studenti in aula primo e secondo semestre CdS Tutela e 

Benessere Animale 

Il Presidente riferisce alla Commissione di aver ricevuto da parte della rappresentante studente di 

TBA in CPDS, Sig.ra Viviana Verrino, le date ed i rilievi registrati in aula con gli studenti del corso 

in Tutela e Benessere Animale. In particolare il primo incontro in aula è stato effettuato in data 10 

gennaio con l’unico punto riportato relativo alla poca pratica svolta da parte degli studenti. L’incontro 

svolto alla fine del secondo semestre è avvenuto il 16 giugno e gli studenti hanno riferito, quali 

problematiche, la coincidenza degli appelli di esame con le date di recupero degli OFA; la coincidenza 

delle date degli appelli per sostenere gli esami di più materie; la poca informazione che gli studenti 

ricevono in merito ai tirocini ed alla possibilità di svolgere attività come studente interno. Tali rilievi 

saranno presi in considerazione nella redazione della relazione annuale. 

 

3) Relazione annuale stato dell'arte: analisi quadri A e B 

Il Presidente riferisce alla Commissione di aver inviato a tutti i componenti della CPDS i dati relativi 

ad Alma Laurea, le schede SUA dei tre CdS, i verbali della Commissione AQ e delle Commissioni 

d’anno del CdS di Medicina Veterinaria e tutti i rilievi fatti attraverso gli incontri degli studenti in 

aula, documenti utile per la redazione della relazione annuale. La Commissione analizza poi 

attentamente i quadri A e B della relazione annuale soffermandosi attentamente sia sulla modalità di 

analisi sia sulla documentazione e le informazioni da considerare nei quadri considerati. 

 

4) Programmazione attività di presentazione in aula sul ruolo della CPDS e sensibilizzazione 

questionari OPIS 



Il Presidente chiede di calendarizzare le attività di presentazione in aula inerenti il ruolo e la 

composizione della CPDS di Facoltà e sulla sensibilizzazione dei questionari OPIS. La Commissione 

Paritetica all’unanimità decide di svolgere le presentazioni in aula nelle settimane del 7 e 14 novembre 

per tutti e tre i CdS. 

 

5) Varie ed eventuali 

La Commissione delibera che per i rilievi in aula con gli studenti, da effettuare alla fine del primo e 

del secondo semestre dell’anno accademico 2022-2023, saranno coinvolti due studenti della 

Commissione Paritetica, di cui uno dello stesso CdS in cui sarà eseguito il rilievo ed uno appartenente 

ad un altro CdS, al fine di promuovere la trasparenza e l’interazione tra studenti di diversi CdS. La 

Commissione ritiene che tale attività possa essere utile per conoscere e condividere anche diverse 

realtà ed impianti didattici. 

Il Presidente della Commissione propone un nuovo incontro della CPDS in data 7 ottobre per 

discutere su quanto redatto in merito ai quadri A e B della relazione annuale dei tre CdS, la 

Commissione approva all’unanimità. 

 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

 

Il Presidente, esaurita la discussione, ha dichiarata chiusa la seduta alle ore 11:05. 

Il Presidente della Commissione  

 Alessia Gloria _________________________________________ 

 

Il Segretario 

 Luca Maria Pennisi _________________________________________ 


